## El Ayuntamiento de Almonte presenta el Mes de la Juventud con actividades, talleres y deporte



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Octubre/Dia-24/02/simon-maage-tXiMrX3Gc-g-unsplash.jp

El Ayuntamiento de Almonte, en colaboración con diversas asociaciones locales y el Instituto Andaluz de la Juventud, ha presentado esta mañana la programación del Mes de la Juventud 2024, una iniciativa que busca fomentar la participación activa de los jóvenes en actividades lúdicas, deportivas y educativas.

Las actividades se desarrollarán entre el 26 de octubre y el 2 de diciembre, con el objetivo de ofrecer a los jóvenes de Almonte, El Rocío y Matalascañas una variada agenda que combina el ocio y el aprendizaje, promoviendo valores como la sostenibilidad, la creatividad y la inclusión. La concejala de Juventud, María José Faraco, acompañada por la técnica de este área, Elisa Romero, han detallado todas las citas.

Como arranque, este sábado, los participantes disfrutarán de una jornada de adrenalina y trabajo en equipo, comenzando con una experiencia en el de Cartaya, seguida de una emocionante sesión de Escape Room en Huelva. El día 29, estará dedicado a la sensibilización sobre los riesgos de los juegos de apuestas, con castillo hinchable y talleres en la Plaza Miguel Ángel y María, en colaboración con la asociación APRET y el club Doñana Alpino Inline.

El 31 de octubre, Halloween se vive desde Matalascañas. Una tarde llena de animación para toda la familia en la Plaza del Pueblo de la urbanización costera, con sorteos y actividades que tradicionalmente se celebran junto al AMPA La Piedra y otros comercios.

En el marco del fomento del deporte y los hábitos saludables, el 10 de noviembre, los jóvenes asistirán al partido del Real Betis contra el Celta de Vigo, en el estadio Benito Villamarín. El 15 de este mes se celebra el Día Mundial Sin Alcohol, en la nave sociocultural del Barrio Obrero tendrá lugar actividades entre las que destacan videojuegos y donde los jóvenes experimentarán los efectos del alcohol mediante realidad virtual.

El sábado 16 realizarán una salida a Santa Barbará, en Huelva, donde se ubican las instalaciones de Andévalo Aventura, una jornada llena de emoción y deporte, con actividades de multiaventura como tirolinas, descenso en rapel y tiro con arco. Noviembre se cierra en El Rocío, el 30 y 31, los jóvenes disfrutarán de un fin de semana en la Casa Ayuntamiento de la aldea, donde participarán en una salida a Doñana, un taller de alimentos reciclados y una gymkana virtual por las calles de la aldea.

Para cerrar el Mes de la Juventud, el 2 de diciembre se llevará a cabo un taller sobre sexualidad y prevención, una iniciativa fundamental para proporcionar información clave a los jóvenes sobre la salud sexual, en colaboración con los equipos ERACIS, del consistorio, y Forma Joven, del Centro de Salud.

Desde el área de Juventud del Ayuntamiento de Almonte han invitado a todos los jóvenes a inscribirse y formar parte de estas actividades que no solo ofrecen diversión, sino también oportunidades para aprender, compartir experiencias. Para más información e inscripciones, pueden contactar en el teléfono 628 36 12 34.



http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2024/Octubre/Dia-24/02/Cartel-Mes-Juventud.jpeg